(一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府 キッズ巡回サッカー教室



長坂保育園(北杜市)













□ 輿水先生 向井先生から・*。**・☆。参加園児数23名

楽しい経験が出来ました。ありがとうございました。戸外で思いきり走りたかったのですが、室内でも十分に体を動かせる内容で楽しかったです。 人を助けてあげる鬼ごっこはとても良いと思います。今後もぜひやって行こうと思います。(輿水先生より)

遊戯室でのサッカー教室でしたが、思った以上に楽しめました。ボールに触れる、ボールを扱う、そしてゲームと、段階を追って頂いたので、子供達もすごく楽しんでいて良かったです。「もっとやりたい」と、子供達も言っていましたので、また、来て頂けると嬉しいです。(向井先生より)





こんにちわ(^v^)

ひよここ一ちだよ☆きょうもげんきにあそんでいますか?おともだちとなかよくしているか? ボールあそびやドリブル散歩、かっこいいシュートれんしゅうはたのしかったかな? またみんなでやってみてね!しあいは、みんなさいごまでがんばってはしっていてかっこよかったよ(^_^)v またどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。

ひよこコーチ





YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVF甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ **(一社)山梨県サッカー協会**